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UNIVERSIDADE ESTADUAL DE PONTA GROSSA1

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO/CA.2

Secretaria3

ATA Nº 09/20154

Aos cinco dias do mês de outubro de dois mil e quinze, às nove horas, no Auditório da5

Pró-Reitoria de Extensão e Assuntos Culturais da Universidade Estadual de Ponta Grossa6

- UEPG, localizado no edifício da Pró-Reitoria de Extensão e Assuntos Culturais - PROEX,7

situada na Praça Marechal Floriano Peixoto nº 129, na cidade de Ponta Grossa, Paraná,8

sob a Presidência da Senhora Vice-Reitora, Professora Gisele Alves de Sá Quimelli,9

ordinariamente reuniu-se o Conselho de Administração - CA, com a presença dos10

Conselheiros Adilson Luiz Chinelatto (suplente), Airton Vicente Pereira (suplente),11

Antonio José Camargo (suplente), Amaury dos Martyres, Amazonas Santos Neto,12

Ariangelo Hauer Dias, Emerson Martins Hilgemberg, Fabiana Postiglione Mansani, Luis13

Fernando Cerri, Luiz Alexandre Gonçalves Cunha, Marcelo Bilobrovec, Marcos Vinicius14

Fidelis, Maria Lúcia Cazarin Beserra Madruga, Maria Salete Marcon Gomes Vaz, Marilisa15

do Rocio Oliveira, Miguel Archanjo de Freitas Júnior, Osnara Maria Mongruel Gomes,16

Robson Laverdi, Silviane Buss Tupich, Vicente Paulo Hajaki Ribas e Zoli Catarina17

Zacharias de Oliveira; Contando ainda com a presença dos servidores Dierone César18

Foltran Júnior, Ítalo Sérgio Grande, Joani Alves Ferreira, João Irineu de Resende Miranda19

e Neomil Macedo, estando presente também o Conselheiro Ricardo Diniz Correia de20

Almeida, representante do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão - CEPE para21

apreciarem a seguinte ordem do dia: 1 - Apresentação do Núcleo de Tecnologia e22

Educação Aberta e a Distância - NUTEAD; 2 - Apresentação da Pró-Reitoria de23

Extensão e Assuntos Culturais - PROEX; 3 - Ciência e aprovação das Atas CA nº 29/201424

referente a reunião realizada no dia 16.12.2014 e nº 01/2015 referente a reunião25
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realizada no dia 09.02.2015; 4 - Processo Licitatório nº 017190/2015, referente à26

Modalidade Concorrência nº 008/2015. Interessada: Divisão de Material e Patrimônio.27

Assunto: Aprovação do preço mínimo a ser pago pela empresa contratada para fins de28

exploração, a título de cessão de uso do espaço físico do Cine Teatro PAX - UEPG, para29

organização das formaturas institucionais dos concluintes dos cursos presenciais e a30

distância que optarem em realizar sua colação de grau em Ponta Grossa, ano letivo de31

2016. Relator: Conselheiro Amaury dos Martyres; 5 - Processo nº 02.297/2015.32

Interessado: Banco Itaú Unibanco S.A. Assunto: Aprovação da assinatura de Termo de33

Convênio a ser celebrado entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e o Itaú34

Unibanco S.A, objetivando a manutenção do Comodato dos Postos Avançados e a35

consignação em folha de pagamento aos servidores da UEPG, a ser coordenado pelo36

Pró-Reitor de Assuntos Administrativos Amaury dos Martyres. Relator: Conselheiro37

Amaury dos Martyres; 6 - Processo nº 11.794/2015. Interessado: Escritório de Relações38

Internacionais - ERI. Assunto: Homologação da assinatura do Convênio celebrado entre39

a Universidade Estadual de Ponta Grossa e a Universidad Autonoma de Bucaramanga,40

Colômbia, visando a troca de experiência e pessoal nos domínios da docência, da41

pesquisa e da cultura, dentro das áreas em que tenham manifesto interesse. Relator:42

Conselheiro Amaury dos Martyres; 7 - Processo nº 13.243/2015. Interessada: Prefeitura43

do Campus Universitário. Assunto: Relatório Anual das atividades referentes ao exercício44

de 2013. Relator: Conselheiro Amaury dos Martyres; 8 - Processo nº 13.242/2015.45

Interessada: Prefeitura do Campus Universitário. Assunto: Relatório Anual das atividades46

referentes ao exercício de 2014. Relator: Conselheiro Amaury dos Martyres; 9 - Processo47

nº 13.919/2015. Interessada: Fazenda-Escola “Capão da Onça”. Assunto: Aprovação da48

assinatura do Convênio a ser celebrado entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa,49

a Bayer S/A e a Fundação de Apoio Institucional, Científico e Tecnológico da50
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Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a implantação de uma área avançada51

em tecnologias agronômicas nas dependências da Fazenda Escola “Capão da Onça".52

Relator: Conselheiro Amaury dos Martyres; 10 - Processo nº 13.920/2015. Interessada:53

Fazenda-Escola “Capão da Onça”. Assunto: Aprovação da assinatura do Convênio a ser54

celebrado entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa, a BASF S/A e a Fundação de55

Apoio Institucional, Científico e Tecnológico da Universidade Estadual de Ponta Grossa,56

visando a implantação de uma área avançada em tecnologias agronômicas nas57

dependências da Fazenda Escola “Capão da Onça". Relator: Conselheiro Amaury dos58

Martyres; 11 - Processo nº 17.955/2012. Interessada: Secretaria de Estado da Ciência,59

Tecnologia e Ensino Superior - SETI. Assunto: Homologação do 2º Termo Aditivo ao60

Termo de Cooperação Técnico-Financeira celebrado entre a Secretaria de Estado da61

Ciência, Tecnologia e Ensino Superior e a Universidade Estadual de Ponta Grossa,62

visando a prorrogação de sua vigência até o dia 22 de agosto de 2016. Relator:63

Conselheiro Ariangelo Hauer Dias; 12 - Processo nº 10.995/2015. Interessado: Ricardo64

Antonio Ayub. Assunto: Aprovação da assinatura de Instrumento Particular de65

Reconhecimento de Direitos e Obrigações sobre Propriedade Intelectual a ser celebrado66

entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa, a Universidade de São Paulo e a67

Universidade Estadual do Centro-Oeste, decorrente do depósito de pedido de patente68

“Filmes LbLs contendo PPV ancorado ao Híbrido Silano-Pt utilizados na determinação69

simultânea de dopamina e interferentes”. Relator: Conselheiro Ariangelo Hauer Dias; 1370

- Processo nº 14.169/2015. Interessada: Agência de Inovação e Propriedade71

Intelectual. Assunto: Pedido de patente n° 02/2015, quanto ao interesse institucional de72

proteção de direitos da propriedade intelectual e respectiva participação relativa na73

Titularidade do invento “Fertilizante de liberação lenta a partir de celulose e resíduos de74

pó cerâmico”. Relator: Conselheiro Ariangelo Hauer Dias; 14 - Processo nº 15.072/2013.75
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Interessada: Fundação Araucária. Assunto: Homologação do 1º Termo Aditivo ao76

Convênio nº 579/2013 celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual77

de Ponta Grossa, visando a prorrogação da execução do projeto até a data de 09 de78

janeiro de 2016. Relatora: Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira; 15 - Processo nº79

16.340/2014. Interessada: Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior80

- SETI. Assunto: Homologação do 1º Termo Aditivo ao Convênio nº 075/2014 celebrado81

entre a Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior e a Universidade82

Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação da execução do projeto até a data de83

31 de dezembro de 2015. Relatora: Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira; 16 - Processo84

nº 00501/2015. Interessada: Seção de Apoio a Convênios/PROAD. Assunto:85

Homologação do 1º Termo Aditivo ao Termo de Cooperação nº 103/2014 celebrado86

entre a Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior e a Universidade87

Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação da execução do projeto até a data de88

31 de dezembro de 2016. Relatora: Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira; 17 - Processo89

nº 00502/2015. Interessada: Seção de Apoio a Convênios/PROAD. Assunto:90

Homologação do 1º Termo Aditivo ao Termo de Cooperação nº 104/2014 celebrado91

entre a Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior e a Universidade92

Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação da execução do projeto até a data de93

31 de dezembro de 2016. Relatora: Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira; 18 - Processo94

nº 00503/2015. Interessada: Seção de Apoio a Convênios/PROAD. Assunto:95

Homologação do 1º Termo Aditivo ao Termo de Cooperação nº 102/2014 celebrado96

entre a Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior e a Universidade97

Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação da execução do projeto até a data de98

31 de dezembro de 2016. Relatora: Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira; 19 - Processo99
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nº 00504/2015. Interessada: Seção de Apoio a Convênios/PROAD. Assunto:100

Homologação do 1º Termo Aditivo ao Termo de Cooperação nº 101/2014 celebrado101

entre a Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior e a Universidade102

Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação da execução do projeto até a data de103

31 de dezembro de 2016. Relatora: Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira; 20 - Processo104

nº 00505/2015. Interessada: Seção de Apoio a Convênios/PROAD. Assunto:105

Homologação do 1º Termo Aditivo ao Termo de Cooperação nº 100/2014 celebrado106

entre a Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior e a Universidade107

Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação da execução do projeto até a data de108

31 de dezembro de 2016. Relatora: Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira; 21 - Processo109

nº 00506/2015. Interessada: Seção de Apoio a Convênios/PROAD. Assunto:110

Homologação do 1º Termo Aditivo ao Termo de Cooperação nº 099/2014 celebrado111

entre a Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior e a Universidade112

Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação da execução do projeto até a data de113

31 de dezembro de 2016. Relatora: Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira; 22 - Processo114

nº 05.247/2014. Interessada: Rosilda Aparecida Kovaliczn. Assunto: Homologação do115

artigo 2º da Portaria R. nº 373, de 29 de setembro de 2014 que aprovou ad116

referendum deste Conselho, a execução administrativo-financeira do Curso de117

Especialização em Ensino de Ciências para os Anos Finais do Ensino Fundamental,118

Modalidade EaD, convênio UAB/CAPES, da UEPG. Relatora: Conselheira Osnara Maria119

Mongruel Gomes; 23 - Processo nº 06.150/2014. Interessada: Maria Marce Moliani.120

Assunto: Homologação do artigo 2º da Portaria R. nº 373, de 29 de setembro de 2014121

que aprovou ad referendum deste Conselho, a execução administrativo-financeira do122

Curso de Especialização em Ensino de Sociologia no Ensino Médio, Modalidade EaD,123
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convênio UAB/CAPES, da UEPG. Relatora: Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes;124

24 - Processo nº 09.377/2014. Interessada: Maria Isabel Moura Nascimento. Assunto:125

Homologação do artigo 2º da Portaria R. nº 373, de 29 de setembro de 2014 que126

aprovou ad referendum deste Conselho, a execução administrativo-financeira do Curso127

de Especialização em Ensino de Filosofia no Ensino Médio, Modalidade EaD, convênio128

UAB/CAPES, da UEPG. Relatora: Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes; 25 -129

Processo nº 17.301/2014. Interessada: Fundação Araucária. Assunto: Homologação do130

1º Termo Aditivo ao Convênio nº 711/2014 celebrado entre a Fundação Araucária e a131

Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação da execução do projeto132

até a data de 29 de setembro de 2016. Relatora: Conselheira Osnara Maria Mongruel133

Gomes; 26 - Processo nº 08.194/2015. Interessada: Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-134

Graduação. Assunto: Homologação do Acordo de Cooperação celebrado entre o135

Instituto Agronômico do Paraná e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando o136

desenvolvimento de cooperação mútua e no sentido de proporcionar a oportunidade de137

aperfeiçoamento técnico-científico a estudantes de pós-graduação. Relatora:138

Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes; 27 - Processo nº 13.875/2015. Interessada:139

Fundação Araucária. Assunto: Homologação do Convênio nº 201/2015 celebrado entre a140

Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, objetivando a141

transferência de recursos financeiros para implementação do projeto protocolado sob o142

número: 45.526 – “XXIV Encontro anual de Iniciação Científica e Participação no EAITI”,143

contemplado no Programa de Apoio Institucional para organização, realização e144

participação dos Encontros Anuais de Iniciação Científica e Iniciação Tecnológica e145

Inovação – EAIC & EAITI 2015 – Chamada de projetos 12/2015, a ser coordenado pela146

professora Maristela Dalla Pria. Relatora: Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes;147

28 - Processo nº 13.876/2015. Interessada: Fundação Araucária. Assunto: Homologação148
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do Convênio nº 099/2015 celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade149

Estadual de Ponta Grossa, objetivando a transferência de recursos financeiros para150

implementação do projeto protocolado sob o número: 44.989 – “Programa de Bolsas de151

Iniciação Científica Júnior”, contemplado no Programa de Bolsas de Iniciação Científica152

Júnior PIBIC JR (Acordo CNPQ/FA) – Chamada de projetos 16/2014, a ser coordenado153

pela professora Maristela Dalla Pria. Relatora: Conselheira Osnara Maria Mongruel154

Gomes; 29 - Processo nº 07.624/2015. Interessado: Banco do Brasil. Assunto:155

Aprovação de Convênio a ser celebrado entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa156

e o Banco do Brasil, visando a concessão de crédito a servidores públicos lotados na157

UEPG. Relatora: Conselheira Silviane Buss Tupich; 30 - Processo nº 14.374/2015.158

Interessada: Pró-Reitoria de Recursos Humanos. Assunto: Proposta de previsão de férias159

coletivas para a UEPG, relativas ao exercício de 2016, no período de 04 de janeiro a 02160

de fevereiro de 2016. Relatora: Conselheira Silviane Buss Tupich; 31 - Processo nº161

11.199/2015. Interessado: Adriano da Costa Valadão. Assunto: Homologação da162

Portaria R. nº 402, de 28 de agosto de 2015, que aprovou o afastamento das respectivas163

atividades para realizar viagem ao exterior, a fim de participar do “IX Congreso de la164

Red RULESCOOP” em La Plata, Argentina, no período de 1º a 07 de setembro de 2015.165

Relator: Conselheiro Emerson Martins Hilgemberg; 32 - Processo nº 12.213/2015.166

Interessada: Rosiléa Clara Werner. Assunto: Afastamento das respectivas atividades para167

realizar viagem ao exterior, a fim de participar do “IV Congreso Internacional de168

Ciencias, Tecnologías y Culturas”, em Santiago de Chile, Chile, no período de 09 a 17 de169

outubro de 2015. Relator: Conselheiro Emerson Martins Hilgemberg; 33 - Processo nº170

12.132/2015. Interessado: Luis Fernando Cerri. Assunto: Homologação da Portaria R. nº171

421, de 08 de setembro de 2015, que aprovou o afastamento das respectivas atividades172

para realizar viagem ao exterior, a fim de participar de Workshop na Universidad173
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Nacional de La Pampa, em Santa Rosa, Argentina e de reuniões de trabalho junto aos174

demais integrantes do projeto “Ensino de história latino-americana: recursos, problemas175

e possibilidades” na Universidad Nacional de General Sarmiento, em Los Polvorines,176

Argentina, no período de 28 de setembro a 04 de outubro de 2015. Relator: Conselheiro177

Emerson Martins Hilgemberg; 34 - Processo nº 12.859/2015. Interessada: Lucia Cortes178

da Costa. Assunto: Afastamento das respectivas atividades para realizar viagem ao179

exterior, a fim de participar do “IV Congreso Internacional de Ciencias, Tecnologías y180

Culturas” em Santiago de Chile, Chile, no período de 08 a 13 de outubro de 2015. Relator:181

Conselheiro Emerson Martins Hilgemberg; 35 - Processo nº 13.435/2015. Interessado:182

Rafael Bozzo Ferrareze. Assunto: Inclusão no regime de Tempo Integral e Dedicação183

Exclusiva – TIDE. Relator: Conselheiro Emerson Martins Hilgemberg; 36 - Processo nº184

13.459/2015. Interessada: Ana Paula Moreira. Assunto: Inclusão no regime de Tempo185

Integral e Dedicação Exclusiva – TIDE. Relator: Conselheiro Emerson Martins Hilgemberg;186

37 - Processo nº 13.563/2015. Interessada: Lenir Aparecida Mainardes da Silva. Assunto:187

Afastamento das respectivas atividades para realizar viagem ao exterior, a fim de188

participar do “IV Congreso Internacional de Ciencias, Tecnologías y Culturas” em189

Santiago de Chile, Chile, no período de 08 a 12 de outubro de 2015. Relator: Conselheiro190

Emerson Martins Hilgemberg; 38 - Processo nº 13.564/2015. Interessada: Edina191

Schimanski. Assunto: Afastamento das respectivas atividades para realizar viagem ao192

exterior, a fim de participar do “IV Congreso Internacional de Ciencias, Tecnologías y193

Culturas” em Santiago de Chile, Chile, no período de 08 a 12 de outubro de 2015. Relator:194

Conselheiro Emerson Martins Hilgemberg; 39 - Processo nº 13.644/2015. Interessado:195

Allyson Luiz Stege. Assunto: Inclusão no regime de Tempo Integral e Dedicação Exclusiva196

– TIDE. Relator: Conselheiro Emerson Martins Hilgemberg; 40 - Processo nº197
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15.082/2013. Interessada: Fundação Araucária. Assunto: Homologação do 2º Termo198

Aditivo ao Convênio nº 652/2013 celebrado entre a Fundação Araucária e a199

Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação da execução do projeto200

até a data de 09 de janeiro de 2016. Relator: Conselheiro Emerson Martins Hilgemberg;201

41 - Processo nº 15.088/2013. Interessada: Fundação Araucária. Assunto: Homologação202

do 2º Termo Aditivo ao Convênio nº 664/2013 celebrado entre a Fundação Araucária e203

a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação da execução do204

projeto até a data de 09 de janeiro de 2016. Relator: Conselheiro Emerson Martins205

Hilgemberg; 42 - Processo nº 15.076/2013. Interessada: Fundação Araucária. Assunto:206

Homologação do 2º Termo Aditivo ao Convênio nº 651/2013 celebrado entre a207

Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação208

da execução do projeto até a data de 09 de janeiro de 2016. Relatora: Conselheira209

Fabiana Postiglione Mansani; 43 - Processo nº 06.179/2015. Interessado: Daniel210

Fernandes. Assunto: Relatório Final das atividades desenvolvidas durante afastamento211

para realizar Estágio Pós-Doutoral no William Harvey Research Institute, em Londres,212

no período de 1º de outubro de 2014 a 31 de março de 2015. Relatora: Conselheira213

Fabiana Postiglione Mansani; 44 - Processo nº 08.881/2015. Interessado: Carlos214

Henrique Ferreira Camargo. Assunto: Homologação da Portaria R. nº 404, de 28 de215

agosto de 2015 que aprovou o afastamento para realizar viagem ao exterior, a fim de216

participar do XXII World Congress of Neurology, na cidade de Santiago, Chile, no217

período de 30 de outubro a 06 de novembro de 2015. Relatora: Conselheira Fabiana218

Postiglione Mansani; 45 - Processo nº 11.208/2015. Interessada: Carla Luiza da Silva219

Martins. Assunto: Homologação da Portaria R. nº 399, de 28 de agosto de 2015 que220

aprovou o afastamento para realizar viagem ao exterior, a fim de participar de visita221

técnica ao Serviço de Saúde Pública Italiano, na cidade de Roma, Itália, no período de222



164

25 de outubro a 1º de novembro de 2015. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione223

Mansani; 46 - Processo nº 11.211/2015. Interessada: Carla Luiza da Silva Martins.224

Assunto: Homologação da Portaria R. nº 398, de 28 de agosto de 2015 que aprovou o225

afastamento para realizar viagem ao exterior, a fim de participar do FENS 2015 – 12th226

European Nutrition Conference, na cidade de Berlim, Alemanha, no período de 19 a 24227

de outubro de 2015.Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 47 - Processo nº228

11.213/2015. Interessada: Juliana Regina Dias Lemos. Assunto: Homologação da Portaria229

R. nº 397, de 28 de agosto de 2015 que aprovou o afastamento para realizar viagem ao230

exterior, a fim de participar do FENS 2015 – 12th European Nutrition Conference, na231

cidade de Berlim, Alemanha, no período de 19 a 24 de outubro de 2015. Relatora:232

Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 48 - Processo nº 11.215/2015. Interessada:233

Juliana Regina Dias Lemos. Assunto: Homologação da Portaria R. nº 400, de 28 de234

agosto de 2015 que aprovou o afastamento para realizar viagem ao exterior, a fim de235

participar de visita técnica ao Serviço de Saúde Pública Italiano, na cidade de Roma,236

Itália, no período de 25 de outubro a 1º de novembro de 2015. Relatora: Conselheira237

Fabiana Postiglione Mansani; 49 - Processo nº 12.371/2015. Interessada: Stella de238

Bortoli. Assunto: Inclusão no regime de Tempo Integral e Dedicação Exclusiva – TIDE.239

Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 50 - Processo nº 12.590/2015.240

Interessada: Seção de Apoio a Convênios/PROAD. Assunto: Homologação do Convênio241

nº 490/2014 celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta242

Grossa, objetivando a transferência de recursos financeiros para implementação do243

projeto protocolado sob o número: 42.252 – “Membranas de quitosana dopadas com244

extrato seco das cascas de Synadenium grantii para aplicação tópica: proposta de245

formulação, caracterização, avaliação do comportamento de liberação e do efeito246

biológico do produto”, contemplado no Programa de Bolsas de Produtividade em247
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Pesquisa e Desenvolvimento Tecnológico/Extensão – Chamada de projetos 21/2012, a ser248

coordenado pelo professor Flávio Luís Beltrame. Relatora: Conselheira Fabiana249

Postiglione Mansani; 51 - Processo nº 12.591/2015. Interessada: Seção de Apoio a250

Convênios/PROAD. Assunto: Homologação do Convênio nº 488/2014 celebrado entre a251

Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, objetivando a252

transferência de recursos financeiros para implementação do projeto protocolado sob o253

número: 42.208 – “Avaliação in vivo da variação da temperatura na polpa dental254

durante exposição à luz de um fotoativador LED de alta potência e sua relação com as255

dimensões da coroa dental”, contemplado no Programa de Bolsas de Produtividade em256

Pesquisa e Desenvolvimento Tecnológico/Extensão – Chamada de projetos 21/2012, a ser257

coordenado pelo professor Cesar Augusto Galvão Arrais. Relatora: Conselheira Fabiana258

Postiglione Mansani; 52 - Processo nº 13.593/2015. Interessada: Elisangela Gueiber259

Montes. Assunto: Inclusão no regime de Tempo Integral e Dedicação Exclusiva – TIDE.260

Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 53 - Processo nº 13.597/2015.261

Interessada: Priscilla de Brito Dória Jorge. Assunto: Inclusão no regime de Tempo Integral262

e Dedicação Exclusiva – TIDE. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 54 -263

Processo nº 05.429/2015. Interessado: Paulo Vitor Farago. Assunto: Regulamento Geral264

do Biotério Central da Universidade Estadual de Ponta Grossa. Relatora: Conselheira265

Fabiana Postiglione Mansani; 55 - Processo nº 08.995/2013. Interessada: Fundação266

Araucária. Assunto: Homologação do 3º Termo Aditivo ao Convênio nº 132/2013267

celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa,268

visando a prorrogação da execução do projeto até a data de 13 de janeiro de 2016.269

Relator: Conselheiro Luis Fernando Cerri; 56 - Processo nº 15.062/2013. Interessada:270

Fundação Araucária. Assunto: Homologação do 2º Termo Aditivo ao Convênio nº271

650/2013 celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta272
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Grossa, visando a prorrogação da execução do projeto até a data de 09 de janeiro de273

2016. Relator: Conselheiro Luis Fernando Cerri; 57 - Processo nº 10.779/2015.274

Interessada: Letícia Fraga. Assunto: Relatório Final das atividades desenvolvidas durante275

afastamento para realizar Estágio Pós-Doutoral junto ao Programa de Pós Graduação276

em Letras da Universidade Estadual de Maringá, no período de 31 de julho de 2014 a 1º277

de julho de 2015. Relator: Conselheiro Luis Fernando Cerri; 58 - Processo nº 12.008/2015.278

Interessada: Paola Andressa Scortegagna. Assunto: Afastamento das respectivas279

atividades para realizar viagem ao exterior, a fim de participar do “XXX Congreso ALAS280

- Pueblos em movimiento: um nuevo diálogo en las ciencias sociales”, na cidade de San281

José, Costa Rica, no período de 28 de novembro a 06 de dezembro de 2015. Relator:282

Conselheiro Luis Fernando Cerri; 59 - Processo nº 12.807/2015. Interessada: Fundação283

Araucária. Assunto: Homologação do Convênio nº 200/2015 celebrado entre a284

Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, objetivando a285

transferência de recursos financeiros para implementação do projeto protocolado sob o286

número: 45.409 – “XIII Encontro Paranaense de Educação Matemática: práticas e287

pesquisas no campo da Educação Matemática”, contemplado no Programa de Apoio à288

Organização de Eventos das Associações ou Sociedades Técnico-Científicas e Institutos de289

Pesquisa – Chamada de projetos 03/2015, a ser coordenado pela professora Célia Finck290

Brandt. Relator: Conselheiro Luis Fernando Cerri; 60 - Processo nº 16.367/2014.291

Interessada: Comissão de Elaboração do Projeto Pedagógico do Curso de Bacharelado292

em Matemática Aplicada. Assunto: Criação do Curso de Bacharelado em Matemática293

Aplicada, da UEPG. Relator: Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha; 61 - Processo294

nº 12.167/2015. Interessado: Luis Antonio Romero Grados. Assunto: Inclusão no regime295

de Tempo Integral e Dedicação Exclusiva - TIDE. Relator: Conselheiro Luiz Alexandre296

Gonçalves Cunha; 62 - Processo nº 12.507/2015. Interessado: Marcelo Emilio. Assunto:297
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Homologação da Portaria R. nº 403, de 28 de agosto de 2015, que aprovou o298

afastamento das respectivas atividades para realizar viagem ao exterior, a fim de299

participar do “Solar Metrology, Needs and Methods II”, em Bruxelas, Bélgica, no período300

de 19 a 25 de setembro de 2015, com ônus para o INCT/CNPq. Relator: Conselheiro Luiz301

Alexandre Gonçalves Cunha; 63 - Processo nº 12.512/2015. Interessada: Maria Ligia302

Cassol Pinto. Assunto: Homologação da Portaria R. nº 401, de 28 de agosto de 2015, que303

aprovou o afastamento das respectivas atividades para realizar viagem ao exterior, a304

fim de participar do “Congreso Internacional de Geografía y 76ª Semana de Geografia”,305

em Salta, Argentina, no período de 23 a 28 de setembro de 2015. Relator: Conselheiro306

Luiz Alexandre Gonçalves Cunha; 64 - Processo nº 09.256/2015. Interessada: Rosana307

Fernandes Otto. Assunto: Homologação do Convênio celebrado entre o Conselho308

Regional de Engenharia e Agronomia do Paraná e a Universidade Estadual de Ponta309

Grossa, objetivando a promoção do II Simpósio da Associação Brasileira de Horticultura310

do Paraná, realizado entre os dias 12 e 14 de agosto de 2015. Relatora: Conselheira Maria311

Salete Marcon Gomes Vaz; 65 - Processo nº 12.589/2015. Interessada: Seção de Apoio a312

Convênios/PROAD. Assunto: Homologação do Convênio nº 486/2014 celebrado entre a313

Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, objetivando a314

transferência de recursos financeiros para implementação do projeto protocolado sob o315

número: 42.878 – “Determinação em campo do Intervalo Hídrico Ótimo em dois316

Latossolos Vermelhos cultivados no sistema plantio direto”, contemplado no Programa317

de Bolsas de Produtividade em Pesquisa e Desenvolvimento Tecnológico/Extensão –318

Chamada de projetos 21/2012, a ser coordenado pela professora Neyde Fabíola Balarezo319

Giarola. Relatora: Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz; 66 - Processo nº320

13.583/2015. Interessado: Luiz Claudio Garcia. Assunto: Afastamento das respectivas321

atividades para realizar viagem ao exterior, a fim de realizar viagem técnico-científica322
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para conhecer inovações tecnológicas da BASF, em Portugal e Espanha, no período de323

25 de outubro a 1º de novembro de 2015. Relatora: Conselheira Maria Salete Marcon324

Gomes Vaz; 67 - Processo nº 13.787/2015. Interessado: Zito Palhano da Fonseca.325

Assunto: Inclusão no regime de Tempo Integral e Dedicação Exclusiva – TIDE. Relatora:326

Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz; 68 - Processo nº 14.278/2015. Interessado:327

Felipe Venske. Assunto: Inclusão no regime de Tempo Integral e Dedicação Exclusiva –328

TIDE. Relatora: Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz; 69 - Processo nº329

14.369/2015. Interessada: Bianca Penteado de Almeida Tonus. Assunto: Inclusão no330

regime de Tempo Integral e Dedicação Exclusiva – TIDE. Relatora: Conselheira Maria331

Salete Marcon Gomes Vaz; 70 - Processo nº 13.241/2015. Interessado: Marcelo Alves da332

Silva. Assunto: Inclusão no regime de Tempo Integral e Dedicação Exclusiva – TIDE.333

Relator: Conselheiro Vicente Paulo Hajaki Ribas; 71 - Processo nº 12.386/2015 – para334

ciência. Interessada: Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior - SETI.335

Assunto: Deliberação nº 02/2015 do Conselho Estadual de Educação – CEE/PR, que336

dispõe sobre as “Normas Estaduais para a Educação em Direitos Humanos no Sistema337

Estadual de Ensino do Paraná”. Relatora: Mesa. A Presidência da mesa cumprimentou a338

todos os presentes e, depois de constatada a existência de quórum regimental, iniciou a339

reunião cedendo a palavra à Coordenadora Geral do Núcleo de Tecnologia e Educação340

Aberta e a Distância – NUTEAD, professora Eliane de Fátima Rauski para apresentar o341

Projeto de Acessibilidade Virtual UEPG/NUTEAD – PAVUN desenvolvido para342

acadêmicos e usuários com necessidades especiais, com a implementação e idealização343

do Gerente de Tecnologia de Informação do NUTEAD, Albino Szesz Júnior que relatou344

sobre os novos recursos no portal, além dos desafios e a resposta do público. Na345

continuidade, a palavra foi cedida a Pró-Reitora de Extensão e Assuntos Culturais,346

professora Marilisa do Rocio Oliveira para apresentação do Planejamento Estratégico347
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da Pró-Reitoria de Extensão e Assuntos Culturais – PROEX. A Presidência, retomando a348

palavra, agradeceu as apresentações e na sequência, procedeu ao chamamento dos349

Processos inseridos na pauta respectiva, para pronunciamentos de destaque; quando350

houve menção aos itens seguintes: a) Processo Licitatório nº 017190/2015, b) Processo351

nº 13.243/2015, c) Processo nº 13.242/2015, pelo Conselheiro Robson Laverdi; d)352

Processo nº 13.919/2015, e) Processo nº 13.920/2015, pelos Conselheiros Robson353

Laverdi e Marcos Vinicius Fidelis; f) Processo nº 14.374/2015, pelo Conselheiro Luiz354

Alexandre Gonçalves Cunha; g) Processo nº 05.426/2015, pela própria relatora355

Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; h) Processo nº 16.367/2014, pelo próprio356

relator Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha; i) Processo nº 14.278/2015, pela357

Conselheira Fabiana Postiglione Mansani e j) Processo nº 12.386/2015, pela Mesa. Sem358

outros destaques e manifestações, os demais Processos colocados para votação, foram359

aprovados, todos por unanimidade. Dado início à discussão dos Processos em destaque,360

a Presidência deixou a palavra com o Conselheiro Amaury dos Martyres para breve361

relato a respeito do PROCESSO LICITATÓRIO Nº 017190/2015, referente à Modalidade362

Concorrência nº 008/2015 que trata de exploração a título de cessão de uso do espaço363

físico do Cine Teatro Pax - UEPG para as formaturas, sendo que este ano por sugestão364

do Cerimonial da UEPG o valor a ser licitado seria o preço mínimo de sessenta mil reais365

(R$ 60.000,00). O Conselheiro Robson Laverdi passou às considerações ao referido366

processo e questionou como se chegou ao valor do preço mínimo, considerando que367

neste setor haveria muitas empresas interessadas. O Conselheiro relator retomou a368

palavra e informou que o valor seria traçado considerando os anos anteriores e uma369

pesquisa de mercado executada pelo Cerimonial. O Conselheiro Antonio José Camargo370

solicitou a palavra e inquiriu se o Cine Teatro Pax - UEPG teria um seguro predial e se371



170

seria cobrado algum valor quando alugado. A Senhora Presidente respondeu que na372

locação haveria uma cláusula sobre a responsabilidade do uso do ambiente. O373

Conselheiro relator Amaury dos Martyres complementou que a Instituição já teria374

providenciado o seguro individual deste prédio. A Senhora Presidente colocou o processo375

em votação, sendo aprovado por unanimidade. Próximo item, PROCESSO Nº376

13.243/2015 da Prefeitura do Campus Universitário – PRECAM, o relatório anual das377

atividades referentes ao exercício de 2013, bem como o PROCESSO Nº 13.242/2015378

trazendo o relatório anual das atividades do ano de 2014 realizados pela PRECAM,379

ambos destacados e com relato do Conselheiro Amaury dos Martyres que destacou380

haver todas as atividades desenvolvidas e atendidas por esta Prefeitura. O Conselheiro381

Robson Laverdi, responsável pelo pedido de destaque, passou a palavra ao Conselheiro382

Airton Vicente Pereira, para as observações a respeito de ambos os processos, onde seria383

importante a inclusão e a especificação das atividades que não puderam ser atendidas,384

bem como a data de solicitação das requisições atendidas e a sua conclusão; destacou385

ainda, a necessidade de um relatório da Seção de Vigilância Patrimonial por se observar386

frequente preocupação e que somente o gráfico não permitiria um diagnóstico. Com a387

palavra o Administrador da PRECAM, professor Ítalo Sérgio Grande considerou388

interessante a sugestão, porém ponderou a respeito das atividades não atendidas e389

concluiu que se poderia fazer um documento com o levantamento e o motivo a ser390

apresentado à Reitoria. Na sequência, o Conselheiro Robson Laverdi justificou o pedido391

das datas de início e término das atividades da PRECAM, para que a comunidade392

universitária acompanhe o ritmo de trabalho, considerando haver algumas reclamações393

de lentidão do atendimento em muitas solicitações; relevou que com esse controle criaria394

instrumentos para que a PRECAM pudesse esclarecer a comunidade o tempo de395

realização das atividades. O Diretor do Núcleo de Tecnologia de Informação – NTI,396
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professor Dierone César Foltran Júnior atualizou que haveria um sistema em adaptação397

para atendimento dos diversos órgãos da UEPG que prestam serviços, tal como ocorre398

com o sistema de requisições do NTI que contempla tais datas. Retomou a palavra, o399

Administrador da PRECAM, professor Ítalo Sérgio Grande para considerar que o sistema400

facilitaria os trâmites internos e solicitou que os relatórios anuais protocolados pudessem401

ser aprovados desta maneira, tomando-se o procedimento sugerido para os próximos. A402

Senhora Presidente colocou as matérias em votação, sendo aprovadas por unanimidade.403

Em seguida solicitou ao relator dos PROCESSOS Nº 13.919/2015 e Nº 13.920/2015, que404

também fizesse um pequeno relato sobre as matérias. Assumiu a palavra o Conselheiro405

Amaury dos Martyres que especificou os processos tratarem de renovação de convênios406

executados na Fazenda Escola “Capão da Onça” – FESCON, da UEPG com as empresas407

Bayer e BASF S/A, juntamente com a Fundação de Apoio ao Desenvolvimento408

Institucional, Científico e Tecnológico da Universidade Estadual de Ponta Grossa –409

FAUEPG, que somaria esforços na redistribuição dos recursos à fazenda; solicitou ao410

Administrador da FESCON, professor Marcos Vinicius Ribas Milléo para que fizesse um411

breve esclarecimento a respeito. Passada à palavra ao Administrador da FESCON, este412

informou que o elemento novo na renovação dos convênios seria a FAUEPG com a413

execução da gestão administrativa e financeira dos projetos intitulados ‘Manejo de414

Culturas’; declarou que a motivação seria o volume dos recursos, sendo que a principal415

alteração ocorreu devido a redução na utilização de agrotóxicos que era a fonte de416

pagamento principal; finalizou informando que os recursos geridos pela FAUEPG seriam417

para a manutenção da FESCON. A Presidência passou a palavra ao Conselheiro Marcos418

Vinicius Fidelis que solicitou destaque aos itens 9 e 10 da pauta, para pontuar a419

necessidade de que houvesse expresso nos convênios para que os agentes universitários420

pudessem participar dos treinamentos fornecidos pelas empresas; sugeriu que os novos421
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convênios contemplassem a possibilidade de participação dos agentes universitários. O422

Conselheiro Amaury dos Martyres, sobre este questionamento, exemplificou que já423

aconteceria com os técnicos do Colégio Agrícola e da FESCON. Assumiu a palavra o424

Conselheiro Robson Laverdi para as considerações a respeito da matéria, tratando-se de425

importantes convênios de natureza específica com a troca de tecnologia e a produção426

acadêmica, configurando elemento que tornaria possível a realização destes convênios427

sem licitação, observou, tendo em vista a natureza acadêmico-científica, a ausência de428

relatório que constasse os artigos, as patentes e outras informações de natureza científica,429

gerados a partir destas interações. O Chefe da Procuradoria Jurídica – PROJUR,430

professor João Irineu de Resende Miranda contribuiu com sua experiência à frente da431

Agência de Inovação e Propriedade Intelectual – AGIPI analisando os convênios da432

FESCON o que acontece não geraria propriedade intelectual, porém haveria uma433

cláusula como mera salvaguarda porque não haveria geração de novas patentes;434

declarou que as empresas buscam dados quantificados de forma bruta e que não435

seriam objeto de patentes e nem de cultivar ou essencialmente derivada; ponderou em436

relação aos docentes que providenciam relatórios para a Pró-Reitoria de Pesquisa e437

Pós-Graduação – PROPESP, considerando a pesquisa pura e a geração de dados que438

poderiam ser utilizados em uma pesquisa aplicada. O Conselheiro Luiz Alexandre439

Gonçalves Cunha procedeu comentário devido ao projeto de redução no uso de440

agrotóxicos na FESCON e que em reunião departamental foi debatido a respeito de441

haver um órgão especializado na Instituição para exames de ordem ambiental. A442

Presidência colocou em apreciação as propostas - com a aprovação da forma como443

apresentada e uma proposta que seja incluído alguns itens, inclusive um relatório. O444

Conselheiro Robson Laverdi, compreendendo as ponderações, solicitou aparte para445

complementações devido a natureza da renovação, ainda que não citadas446
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nominalmente as produções, entende ser um processo de avaliação, colocado do ponto447

de vista da oralidade, todo processo de renovação teria que ser precedido de um448

relatório, ainda que não totalmente qualificado, nos termos que foi ponderado449

juridicamente, teria que ser mencionado quantos acadêmicos participaram e quais as450

atividades incluídas; encerrou fundamentando que o elemento se colocaria não como451

uma sobrecarga, mas seria no sentido de tornar os processos mais profissionalizados. A452

Senhora Presidente evidenciou as propostas e, primeiramente colocou em votação o453

acréscimo em ambos os convênios, a questão da participação de Agentes Universitários454

nos treinamentos, o que o Conselheiro Ariangelo Hauer Dias refutou por entender que o455

termo ‘pesquisador’ não estaria vinculado a docente. O professor João Irineu de Resende456

Miranda, Chefe da PROJUR, julgou não haver problema na inclusão entre parênteses,457

após pesquisador, de professor e agente universitário; considerou a sugestão de relatório458

pertinente, inclusive como uma práxis deste CA para convênios de longo curso; sugeriu459

preparar uma resolução para quando houver o encaminhamento seja obrigatório tal460

anexo, porque se não houver um relatório por parte da PROPESP ou da PROEX que461

seja executado um anexo daquilo que o convênio gerou em todas as esferas; considerou462

até mesmo uma resolução que albergue a preocupação do Conselheiro Luiz Alexandre463

Gonçalves Cunha; relatou que ao analisar os convênios com a BASF e a Bayer, sob a464

égide da Lei Estadual nº 15.608/2007 que estabelece as normas sobre licitações,465

contratos administrativos e convênios, foram verificados os itens obrigatórios, no entanto,466

do ponto de vista jurídico, não poderíamos obrigar as partes a fazerem algo que não foi467

previsto anteriormente; propôs a este Conselho a preparação de minuta a ser aplicada468

nas renovações seguintes, de modo a não ferir a lógica da legalidade, visto que no469

momento de encaminhamento não havia sido criada tal exigência. O Conselheiro470

Ariangelo Hauer Dias confirmou que inclusive alteraria a ficha de trâmite, para que o471
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Setor de Conhecimento tomasse ciência dos convênios realizados e a serem firmados,472

baseando-se numa resolução. A Conselheira Fabiana Postiglione Mansani reiterou as473

manifestações e comentou que adicionando ou modificando o atual convênio teria que474

tramitar pelo jurídico das empresas, alertando que não seria o objetivo nem o mérito475

dos convênios. Na continuidade, a Senhora Presidente encaminhou para votação duas476

propostas, primeiramente, por sugestão do Conselheiro Marcos Vinicius Fidelis, a inclusão477

entre parênteses de professor e agente universitário, após pesquisador em ambos os478

convênios ou sem a inclusão por entendimento de que já ocorreria esta interação, por479

proposição do Conselheiro Ariangelo Hauer Dias; resultou em aprovação por maioria,480

entendendo-se que os agentes universitários estariam contemplados no termo481

pesquisador. Na sequência, a Presidência, após as considerações cabíveis, colocou em482

apreciação ainda a respeito dos mesmos convênios, as propostas deste Conselho aprovar483

da forma protocolada ou solicitar um relatório de atividades, o que resultou em484

aprovação dos convênios da forma apresentada pela maioria dos presentes.485

Seguidamente o PROCESSO Nº 14.374/2015 foi colocado para relato pela Conselheira486

Silviane Buss Tupich que expôs tratar de formalização do período de férias coletivas em487

virtude de programação das questões de abono, escala de trabalho e fixação de horário488

pela Pró-Reitoria de Recursos Humanos – PRORH. Manifestou-se a respeito o489

Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha para solicitar maiores esclarecimentos490

quanto a reprogramação das férias considerando os departamentos e colegiados de491

curso. Prontamente a Conselheira Silviane Buss Tupich esclareceu que julgando492

conveniente, as unidades administrativas poderiam indicar responsáveis fora das férias493

coletivas para responder pelos órgãos, no entanto não seria imposição, pois se o Setor494

julgar que não haveria necessidade ficaria a critério, respeitando-se o Calendário495

Universitário. A Senhora Presidente colocou em votação a matéria e havendo496
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concordância dos demais Conselheiros com a relatora o processo foi declarado aprovado497

por unanimidade. Passada a palavra à Conselheira Fabiana Postiglione Mansani para498

que se manifestasse sobre o PROCESSO Nº 05.426/2015, objeto de seu destaque, a499

Conselheira solicitou a retirada de pauta, justificando a inclusão de alterações. Sem500

outras manifestações, a Senhora Presidente colocou em votação a retirada de pauta do501

processo supra, a qual foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o Conselheiro Luiz502

Alexandre Gonçalves Cunha passou a palavra ao Conselheiro Antonio José Camargo503

para breve relato a respeito do PROCESSO Nº 15.367/2014 versando sobre a criação do504

Curso de Bacharelado em Matemática Aplicada que traz como principal505

particularidade a não contratação de docentes ou a necessidade de espaço físico, por se506

tratar de um curso ao qual seria disponibilizada a estrutura existente; solicitou especial507

atenção aos próximos encaminhamentos. A Presidência, após as considerações a respeito,508

pôs em votação o processo, sendo aprovado por unanimidade. A palavra foi deixada509

com a Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz para breve relato a respeito do510

PROCESSO Nº 14.278/2015, de interesse do professor colaborador Felipe Venske que511

solicitou inclusão no regime de Tempo Integral e Dedicação Exclusiva – TIDE; declarou512

que tramitou corretamente e que não haveria inadimplência. A Conselheira Fabiana513

Postiglione Mansani questionou quanto a carga horária semanal lançada no mapa de514

aulas do professor que estaria muito abaixo do que permite a política docente; concluiu515

sua manifestação sugerindo adequações ao referido mapa de aula retirado via sistema516

online. Após ampla discussão, a Senhora Presidente inquiriu ao Chefe da PROJUR517

professor João Irineu de Resende Miranda sobre a possibilidade de aprovar o referido518

processo condicionado a anexação posterior do real mapa de aula. O supracitado519

professor respondeu que sendo verídica a documentação apresentada pelo Setor de520

Ciências Agrárias e de Tecnologia – SCATE, o Conselho poderia convalidar tal521
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documento. O Diretor do Núcleo de Tecnologia de Informação – NTI, professor Dierone522

César Foltran Júnior se manifestou para acrescentar que as questões relacionadas a523

política docente seriam trabalhadas diretamente na Pró-Reitoria de Recursos Humanos524

– PRORH com acompanhamento das linhas de ação; justificou as várias inferências525

decorrentes da atipicidade deste ano letivo e a dificuldade nos lançamentos da carga526

horária devido as paralisações do calendário universitário. A Presidência colocou em527

votação com a solicitação de novo mapa de aula pelo SCATE, obtendo aprovação528

unânime. Na sequência, o PROCESSO Nº 12.386/2015 da Secretaria de Estado da529

Ciência, Tecnologia e Ensino Superior – SETI para informar sobre a Deliberação nº530

02/2015 do Conselho Estadual de Educação – CEE/PR que dispõe sobre as Normas531

Estaduais para a Educação em Direitos Humanos no Sistema Estadual de Ensino do532

Paraná, objeto de destaque da Mesa. A Senhora Presidente procedeu à leitura do Art.533

XX como transcrito: “A Educação em Direitos Humanos, de modo transversal, deverá ser534

considerada na construção dos Projetos Políticos Pedagógicos, dos Regimentos Escolares,535

dos Planos de Desenvolvimento Institucionais, dos Programas Pedagógicos de Cursos das536

Instituições de Ensino de Educação Básica e de Educação Superior, dos Materiais537

Didático-Pedagógicos, dos Modelos de Ensino, Pesquisa e Extensão, de Gestão, bem538

como dos diferentes processos de avaliação”; continuou dizendo que a inserção na539

organização dos currículos da Educação Superior, dos conhecimentos inerentes à540

Educação em Direitos Humanos, poderia ocorrer pela transversalidade, por meio de541

temas relacionados aos Direitos Humanos e tratados interdisciplinarmente, ou através542

de um dos conteúdos de pelo menos uma das disciplinas já existentes no currículo e até543

mesmo de maneira mista, combinando transversalidade e disciplinaridade; situou aos544

Conselheiros que haveria na página da Secretaria Geral dos Conselhos Superiores –545

SEGECON link para acessar o documento na íntegra. Esgotada a pauta e dada546



177

sequência a reunião, passou-se às inclusões de matérias. Primeira a se manifestar foi a547

Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira incluindo o Processo nº 13.366/2015, interessada a548

agente universitária Manuela Salau Brasil que solicita liberação das atividades para549

realizar viagem ao exterior a fim de participar do ‘XI Seminario Internacional550

Perspectivas y Prospectivas de la Economía Social y Solidaria: re pensando el Desarrollo’,551

na Universidad de la República, na cidade de Montevidéu, no Uruguai, no período de552

06 a 10 de outubro; relatou estar o processo em acordo e sem ônus para a Instituição. A553

Senhora Presidente colocou o processo em discussão e posterior votação, sendo554

aprovado por unanimidade. Na continuidade, o Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves555

Cunha, solicitou a inserção do Processo nº 14.614/2015 do professor Marcelo Emilio que556

solicita o afastamento das respectivas atividades a fim de participar do projeto da557

Agência Espacial Americana – NASA “Using Microarsecond Solar Astrometry to Reveal558

the Sun’s Atmosphere and Interior Structure”, na Universidade do Havaí, em Maui, no559

Havaí, no período de 28 de outubro a 08 de dezembro do ano corrente; relatou que560

não haveria inadimplência e tramitou nas instâncias cabíveis. Aprovada a inclusão em561

pauta, relatado, e após, colocado em votação pela Presidência, foi aprovado por562

unanimidade. Houve a solicitação de inclusão de outros dois processos que não foram563

aceitos pela maioria do Plenário, devendo ambos seguir tramitação adequada. O564

Conselheiro Amaury dos Martyres solicitou a inclusão do Processo nº 13.765/2015, tendo565

como interessada a Diretoria de Material e Patrimônio – DIMAPA que requer a566

aprovação da doação de bens e equipamentos efetuados pela Secretaria da Receita567

Federal do Brasil à UEPG; relatou que seriam itens de informática e pneus e, após568

patrimoniamento, seguiriam ao NTI e para atendimento da frota institucional,569

respectivamente. Aceita a inclusão e achado conforme, foi aprovado por unanimidade.570

Dada sequência aos tópicos da reunião, foi dado espaço à palavra livre pela Senhora571
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Presidente. O Conselheiro Antonio José Camargo, primeiro a se manifestar, relatou sobre572

o XIII Encontro Paranaense de Educação Matemática, ocorrido entre os dias 02 a 04 de573

outubro passado, em Ponta Grossa, resultou em grande participação e foi um evento574

muito importante; apontou o passamento de um professor que muito contribuiu para a575

pesquisa no departamento de química; ressaltou o número de peças inscritas para o576

Festival Nacional de Teatro – FENATA da UEPG; salientou que liberaram mais parcelas577

atrasadas para o término e liberação do Bloco de Física; mostrou-se apreensivo a578

respeito da Resolução Conjunta SEAP/SEFA nº 10, de 30 de setembro deste ano.579

Seguidamente, o Conselheiro Robson Laverdi manifestou-se inicialmente para reiterar a580

preocupação em relação a mesma resolução conjunta e propôs que este Conselho581

debatesse o tema para posicionar-se devidamente ao assunto; anunciou o582

protocolamento de pedido de revisão da frequência das reuniões plenárias de modo583

que possam melhorar a investigação dos processos pautados; questionou, em nome dos584

docentes que o procuraram, quanto aos investimentos na melhoria da internet. O585

professor Marcos Vinicius Ribas Milléo, administrador da FESCON, esclareceu quanto às586

empresas conveniadas que se utilizariam de produtos registrados e conhecidos no587

mercado, uma forma de divulgação de suas marcas; evidenciou que a FESCON, como588

Estação Experimental nível 1, se preocuparia com a utilização correta de agrotóxicos e589

cumpriria com todas as exigências documentais e de procedimentos. A Presidência se590

pronunciou em resposta a matéria debatida para alteração no trâmite e na exigência591

de relatório dos convênios, sugerindo o Conselheiro Amaury dos Martyres para reunir a592

comissão que visará propor a resolução, com a participação da PROJUR, da PROPLAN593

e dos Conselheiros que levantaram o assunto: Robson Laverdi e Marcos Vinicius Fidelis;594

informou a respeito do andamento da minuta de resolução que transfere aos diretores595

dos setores a autorização para que os docentes realizem viagem ao exterior; informou,596
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ainda, a pedido da Secretaria Geral dos Conselhos Superiores – SEGECON que o597

Relatório Anual das Atividades do Setor de Ciências Sociais Aplicadas – SECISA estaria à598

disposição para consultas e que seria pautado para a próxima reunião; lembrou599

também que os próximos relatórios deveriam vir para apreciação somente de forma600

digital. A Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz solicitou aparte para reforçar601

que no SCATE estaria em teste, pela internet, onde o departamento incluiria os602

documentos e o Setor geraria o seu relatório em Portable Document Format – PDF. A603

Senhora Presidente, retomando a palavra, reforçou que a Conselheira havia ficado na604

incumbência deste desenvolvimento, acreditando que os próximos já possam ser605

acessados; em relação à Resolução Conjunta SEAP/SEFA nº 10/2015, indicou que a606

PROJUR e a PRORH estariam verificando e antes que o professor João Irineu de Resende607

Miranda se manifestasse a respeito, solicitou ao professor Dierone César Foltran Júnior608

que informasse a respeito dos estudos realizados para o melhoramento da internet. O609

supracitado professor esclareceu que desde abril fazem levantamentos e estariam em610

contato com as empresas; explicou que a UEPG teria duas situações, sendo a internet do611

campus central, devido a complexidade do ponto de vista da quantidade de usuários612

em relação a quantidade de equipamentos instalados e a rede sem fio, considerando a613

linha de investimento do ano de dois mil e nove; informou que a UEPG estaria614

trabalhando juntamente a outras Universidades do Paraná para solucionar as615

adversidades dos sistemas; salientou que estariam negociando e avaliando projetos para616

a determinação de uma tecnologia impactante; continuou relatando acerca dos valores617

inerentes para que a necessidade de internet possa ser suprida e destacou o problema618

de um equipamento central de rede que estaria sobrecarregado; concluiu que as619

indisponibilizações momentâneas de rede ocorrem para que se possa descobrir a origem620

dos problemas e que alguns técnicos estariam, inclusive, trabalhando fora do horário de621
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expediente para solucioná-los. O Conselheiro Robson Laverdi sugeriu um esclarecimento622

do que foi apresentado para a divulgação na página da UEPG, de modo a informar a623

comunidade universitária. A Presidência achando interessante, solicitou ao professor624

Dierone César Foltran Júnior que conversasse com o Coordenador de Comunicação625

Social, servidor Neomil Macedo para a elaboração de um texto e sua divulgação na626

página institucional. O professor João Irineu de Resende Miranda esclareceu aos627

presentes as implicações da Resolução Conjunta SEAP/SEFA nº 10/2015 que estabelece628

critérios e procedimentos para a emissão de folhas de pagamento de diversas instâncias629

do Estado, incluindo as universidades; explicou que a alteração estaria no fato de que as630

despesas com pessoal que ultrapassarem as cotas orçamentárias e financeiras seriam631

ajustadas automaticamente pela Secretaria da Administração e da Previdência - SEAP,632

de acordo com a seguinte ordem: 1) cargos e funções; 2) promoções e progressões; 3)633

implantação de pagamento retroativo; 4) concessão de vantagens; 5) gratificações634

incluindo TIDE; 6) direitos como o terço de férias e seu abono; explicitou que os cortes635

seriam feitos prioritariamente na folha dos Contratos em Regime Especial - CRES, mas636

haveria previsão também de que eles poderiam incidir sobre a folha dos servidores637

efetivos; resumiu que efetivamente, o novo TIDE poderia ser negado, se não houver638

disponibilidade orçamentária, a partir dessa Resolução, e sua concessão dependeria639

justamente de reaver esta disponibilidade orçamentária, no entanto dentro do640

planejado e sem suplementação ainda poderia ser concedido. O Conselheiro Robson641

Laverdi, a respeito deste assunto, sem o esclarecimento aos docentes que representaria,642

solicitou um posicionamento formal da Instituição. A Presidência, com a palavra,643

anunciou que a Associação Paranaense das Instituições de Ensino Superior Público –644

APIESP faria reunião para expor a matéria e posicionar-se; solicitou cautela justificando645

as diversas reuniões sindicais pelo Estado, contudo não deixando de lado os estudos a646
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respeito do que afetaria a UEPG; agradeceu à Pró-Reitora de Extensão e Assuntos647

Culturais, professora Marilisa do Rocio Oliveira e sua equipe pelo acolhimento. A648

Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira agradeceu a todos pela disponibilidade e elogiou649

a descentralização do local das reuniões do CA para os diversos órgãos e finalizou650

convidando para a exposição que aconteceria naquele local sobre o Natal Luz da651

PROEX. Não havendo nada mais a tratar, às treze horas e oito minutos, a Presidência652

agradeceu a presença de todos e declarou encerrada esta reunião, da qual, eu, Eliane653

Maria Fidelis, Secretária dos Conselhos Superiores, lavrei a presente ATA, que depois de654

aprovada será assinada pelos presentes. Auditório da Pró-Reitoria de Extensão e655

Assuntos Culturais da Universidade Estadual de Ponta Grossa, cinco de outubro de dois656

mil e quinze.657
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